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LA STORIA

ALESSANDRO PREVIATI

I l teatro Pinelli di Cuor-
gnè ha finalmente un ge-
store. Sono passati set-
te anni dall'inizio dei la-

vori di ristrutturazione che 
hanno riconsegnato alla cit-
tà una vera e propria bom-
boniera in pieno centro sto-
rico. Dopo diverse inaugu-
razioni,  terminati  i  lavori  
nel 2022, ora si parte. 

«A seguito della procedu-
ra di affidamento per la ge-
stione del teatro comunale, 
il soggetto risultato vincito-
re è Smartopera aps di Tori-
no - conferma l'assessore al-

la cultura, Laura Ronchiet-
to Silvano - un bel progetto 
per il nostro teatro, accatti-
vante ed innovativo, che ri-
spetta tutti i requisiti richie-
sti dal bando. Verrà realiz-
zato in collaborazione con 
Casa Fools di Torino». 

L'amministrazione, a di-
cembre, aveva pubblicato 
un  «avviso  esplorativo»  
per  trovare  qualcuno  in  
grado di dare nuova vita al-

le attività, ricevendo (a sor-
presa) ben otto manifesta-
zioni d'interesse. 

Circostanza che ha con-
vinto gli uffici a procedere 
con una gara per poter affi-
dare la gestione del bene. 
Che comprende l'organizza-
zione di eventi, spettacoli, 
rassegne teatrali, laborato-
ri, corsi, manifestazioni di 
carattere pubblico e con ri-
levanza socioculturale. 

Il calendario sarà compo-
sto da almeno 20 spettacoli 
(teatro, musica, danza, ca-
baret), di cui 14 nelle ore se-
rali. Oneri di esercizio e ma-
nutenzione saranno in capo 
all’affidatario  mentre  le  
utenze e la manutenzione 
straordinaria resteranno al 

Comune. Si tratta di un ap-
palto fino al 31 luglio 2027.

Costruito nel XVII secolo 
per ospitare un monastero 
benedettino, l'edificio è sta-
to acquistato dall’ammini-
strazione all’inizio del XIX 
secolo, allo scopo di trasfe-
rirvi il municipio. Alla fine 
dell’Ottocento,  invece,  il  
Comune traslocò in un’al-
tra sede e l’ex monastero 
venne destinato ad ospita-
re il  teatro cittadino e,  a  

partire dai primi anni del 
XX secolo, anche le proie-
zioni cinematografiche. 

Nel 1983, dopo la trage-
dia del cinema Statuto di To-
rino, il teatro è stato costret-
to a chiudere. Sono serviti 
anni di lavori, finanziati dal 
Comune insieme a Compa-
gnia San Paolo e Fondazio-
ne Crt, per rimettere in sesto 
la struttura e,  soprattutto,  
per renderla conforme alle 
nuove norme di sicurezza. 

Porta il nome di Tullio Pi-
nelli, scrittore, sceneggia-
tore e drammaturgo scom-
parso nel 2009 alla vene-
randa età di 101 anni. E’ 
stato lo sceneggiatore di al-
cuni film che hanno fatto 
la storia del cinema italia-
no. Tra questi  anche «La 
dolce vita», «La strada» e 
«I vitelloni» di Fellini che 
gli valsero tre nomination 
ai premi Oscar. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Cuorgnè, lo storico Pinelli sarà gestito dalla Smartopera di Torino

Il teatro restaurato
ha trovato un gestore
e ora può ripartire

La sala e il palco ristrutturato del teatro Pinelli di Cuorgnè  PREVIATI

L’appello del Comune 
aveva incassato

otto manifestazioni
di interesse 

Sempre  più  internazionale  il  «Bioindustry  
Park» di Colleretto Giacosa, il parco scientifico 
pubblico-privato  specializzato  nelle  scienze  
della vita. E' quanto annunciato ieri dall'assem-
blea del polo di innovazione «bioPmed». Un'ac-
celerazione che vede in primo piano la collabo-
razione con il parco «Eurosantè» di Lille e il raf-
forzamento delle partnership con le organizza-

zioni di Cina e Giappone. Nel corso dell’assem-
blea Fidan Huseynli, manager del distretto ci-
nese di Huangpu (Guangzhou), ha presentato 
alle aziende del Polo bioPmed le opportunità 
del mercato cinese del farmaceutico e biomedi-
cale  in  termini  di  accordi  commerciali,  di  
co-sviluppo e di collaborazione di ricerca. Con 
i partner giapponesi della «Foundation for Bio-

medical Research and Innovation» di Kobe so-
no stati programmati due webinar di aggiorna-
mento sulle nuove opportunità dei mercati 
giapponese e italiano. Iniziative simili sono sta-
te già realizzate con il consolato australiano. Il 
Bioindustry Park, unica realtà italiana, sarà 
poi presente a Rotterdam, la prossima settima-
na, all'Eit Health Summit. A. PRE. —

Cina, Francia e Giappone
Il Bioindustry Park 

avvia le collaborazioni

ZERO150. La Rete d’Impresa
più sostenibile per l’ambiente,
più vantaggiosa per il territorio,
più utile per la nostra comunità.

Sostenibilità: una scelta condivisa.

Abbiamo
fatto Rete.
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popolare20 giovedì 18 aprile 2024

LE ATTESE DELLE NOSTRE IMPRESE

Avanti piano...
ma con fiducia!
TORINO – Dopo tre tri-

mestri di prudenza, tornano
positive le attese delle impre-
se piemontesi per il secondo
trimestre del 2024, così
come emergono dall’indagi-
ne congiunturale, realizzata
a marzo tra le aziende del
sistema confindustriale pie-
montese, raccogliendo le
valutazioni di oltre mille200
realtà manifatturiere e dei
servizi.

Le aspettative degli
imprenditori del Canavese
sono in generale moderata-
mente positive e mediamen-
te più elevate di quelle della
media regionale. Le Imprese
che prevedono Aumento
superano quelle che indicano
Diminuzione, con un Saldo
Ottimisti Pessimisti (SOP)
positivo per quanto riguarda
la Produzione (+ 18,8), gli
Ordini Totali (SOP +15,3),
l’Occupazione (SOP +4,7) e,
in misura minore, la Reddi-
tività (SOP +2,4).

Al contrario, resta in ter-
reno negativo l’Export (con
un Saldo Ottimisti-Pessi-
misti di –5,4), che risente
delle numerose tensioni
internazionali e dei vincoli
allo spostamento delle merci
che, evidentemente, impat-
tano anche sulle imprese
Canavesane.

Il miglioramento delle
attese è evidenziato anche
dalla riduzione delle previ-
sioni di ricorso alla Cassa
Integrazione, che scende al
6,1% delle Aziende e dal calo
dei Tempi di pagamento che
si riducono a 68 giorni.
Tuttavia, non tutte le proble-
matiche connesse al rallen-
tamento dell’economia sono
superate: ad esempio, il livel-
lo dei prezzi industriali resta
elevato e, seppure stabile in
generale, vede comunque
indicare in aumento il 31,6
delle Imprese per le Materie
prime, il 15,2% per l’Energia
e il 20,5% per Logistica/tra-
sporti; ciò si unisce ad un
ritardo degli Incassi che
coinvolge circa un quarto
degli intervistati.

Infine, la propensione
agli Investimenti in Cana-
vese stenta a tornare a quel-
la degli scorsi anni, proba-
bilmente in attesa della
futura attivazione degli
Incentivi Transizione 5.0 e
per il permanere di fattori di
incertezza; nonostante que-
sto il 20,2% delle Imprese
prevede per i prossimi 12
mesi investimenti per
Ampliamento e il 51,2% li
programma per Sostitu-
zione. Il grado attuale di
Utilizzazione degli Impianti
e Risorse aziendali rimane
stabile al 76,5%.

“Anche se alcuni dati
restano ancora incerti, in

particolare quelli relativi
all’export, questa indagine
congiunturale disegna uno
scenario di cauto ottimismo
– commenta Paolo Conta,
presidente di Confindustria
Canavese –. Le imprese
Canavesane continuano
tuttavia a dimostrare gran-
de forza di carattere e deter-
minazione nell’impegnarsi
ad affrontare al meglio il
presente e costruire un
futuro solido e duraturo cer-
cando di cogliere le tante
sfide e opportunità che que-
sto periodo di grandi trasfor-
mazioni sta offrendo”.

A livello territoriale, si
osservano attese positive
per quasi tutte le province
piemontesi, superiori alla
media per Canavese
(+18,8%), Torino (+14,6%),
Alessandria (+11,2%),
Novara (+8,9%) e Cuneo
(+8,2%). Più caute Verbania
(+4,3%) e Vercelli (+2,3%).
Restano negativi, invece, i
saldi ottimisti-pessimisti di
Biella (-14,0) e Asti (-2,9%).

RINNOVATO IL DIRETTIVO E ANNUNCIATI GLI IMPEGNI DEL MANDATO

AAssccoomm::  rriiccoonnffeerrmmaattaa  CCooppppaa
La chivassese rieletta alla presidenza provinciale

TORINO – Nuovo
mandato alla presidenza di
Ascom Confcommercio
Torino e Provincia per
Maria Luisa Coppa, ricon-
fermata dall'Assemblea
Elettiva riunita martedì
scorso in via Massena a
Torino per il rinnovo delle
cariche sociali. 

Il gruppo che affian-
cherà la Presidente è costi-
tuito da 7 Vicepresidenti, in
rappresentanza dei settori
del Commercio, del turi-
smo, dei servizi, dei tra-
sporti. Sono stati riconfer-
mati Enzo Pompilio, Gino
Mattiolo, Giovanni Dell’A-
gnese, Marco Cossa e
Mauro Rosada; entrano a
far parte del Comitato di
Pre-sidenza Vincenzo Nasi,
presidente di Epat e Fabio
Borio, presidente di Fe-
deralberghi Torino. L'As-
semblea elettiva ha inoltre
provveduto ad eleggere
Consiglio, i Revisori ed i
Probiviri. Queste elezioni
consolidano la fiducia già

manifestata nel corso degli
anni per il gruppo che ha
lavorato nell’ultimo quin-
quennio, affrontando gli
anni difficili della pandemia
e il conseguente drastico
cambio di abitudini e di
consumi. 

“Ringrazio l’Assemblea
per la fiducia – ha commen-
tato la presidente Maria
Luisa Coppa –. Abbiamo
vissuto, e superato, gli anni
complicati della pandemia e

ora stiamo attraversando un
periodo nuovamente com-
plesso, seppur per altri moti-
vi. È il momento di essere
solidi e uniti e di tracciare
nuovi percorsi che possano
traghettarci verso un futuro,
che non deve però mai
dimenticare chi siamo e da
dove veniamo”. 

Gli impegni della Pre-
sidente e del Comitato ap-
pena confermati, nei con-
fronti dei circa 14 mila

associati di Ascom, riguar-
dano, innanzitutto, il soste-
gno agli imprenditori del
commercio tradizionale, in
dialogo con le istituzioni,
attraverso lo sviluppo di
modelli e iniziative in grado
di dare una risposta al cam-
biamento delle abitudini di
acquisto e consumo. Anche
il turismo, che sta vivendo
un momento di forte cresci-
ta, merita di essere sostenu-
to con una promozione
ancora più profonda. Una
delle nuove sfide per Ascom
sarà quella di inserire il com-
mercio di prossimità nei per-
corsi turistici in modo che i
sempre più numerosi visita-
tori scoprano anche la bel-
lezza e la qualità dei negozi e
dei prodotti. Altrettanto vale
per la ristorazione, che sta
rafforzando la sua identità
senza rinunciare alle innova-
zioni e alle sperimentazioni.
Grande attenzione, infine,
per i servizi, che rappresen-
tano un elemento vitale per
Ascom.

Torino: anche una delegazione del Duc chivassese al Festival dei Distretti Commerciali della Regione Piemonte

CHIVASSO – Anche il

Distretto Urbano del

Commercio chivassese ha

preso parte al Festival dei

Distretti di lunedì 8 aprile al

Museo regionale di Scienze

Naturali a Torino. Per

Chivasso sono intervenuti il

sindaco Claudio Castello,

l’assessore al Commercio

Chiara Casalino, il presiden-

te di Ascom Carlo Nicosia, il

manager di Distretto Fabio

Mascara e Davide Cena

dell’Ufficio Commercio. 

Promosso da Regione,

Fondazione Compagnia di

San Paolo e Unioncamere,

in collaborazione con

Confcommercio e Confe-

sercenti, l’incontro ha of-

ferto, dopo la sessione di

networking, l’opportunità

di approfondire tematiche

quali i sistemi territoriali

per la cura delle econo-

mie di prossimità, o le

esperienze e le sfide per le

economie locali nel quadro

nazionale e internazionale,

con gli interventi dell’ordi-

nario di Economia e

Gestione delle imprese

dell’Università Statale di

Milano, Luca Zanderighi, la

docente dell’Università di

Bologna Simona Tondelli,

l’urbanista Laura Fregolent

che insegna all’Università

Iuav di Venezia e Luca

Tamini, del Politecnico di

Milano.

Colleretto Giacosa: BioPmed cresce
ancora come polo delle Life Sciences 

COLLERETTO GIACOSA – Il 10
aprile scorso si è svolta l'assemblea di
bioPmed, il Polo d'innovazione canave-
sano nelle Life Science che diventa sem-
pre più internazionale. In primo piano
la collaborazione con il Parco Eurosantè
di Lille, realtà francese protagonista del
recente incontro promosso dall’Unione
Industriale di Torino, che ha già visto
nel 2023 la presenza del Parco e del Polo
agli eventi internazionali “Medfit” e
“Biofit” e che sarà ripetuta per la nuova
edizione 2024 in programma a Lille a
dicembre 2024. Parco e Polo partecipano anche a
“Exposanità International Health Care
Exhibition”, punto d’incontro per professionisti e
operatori del settore sanitario, che si è aperto ieri
e chiuderà domani a Bologna Fiere.

In qualità di catalizzatore italiano del pro-
gramma “Bridgehead di EIT Health” e a suppor-
to delle imprese europee che vogliano inserirsi
nel mercato italiano, il Bioindustry Park di
Colleretto Giacosa è presente all’EIT Health
Summit 2024 in programma proprio oggi e
domani a Rotterdam, durante il quale offrirà
un’importante vetrina alle 30 startup e PMI
Innovative dell’ecosistema della salute
Bioindustry Park e ai soci bioPmed.

Testimonianze di questo impegno internaziona-
le sono anche le collaborazioni nate con le orga-
nizzazioni di Cina e Giappone del progetto
Magia (Medtech Alliance for Global
Internationalization). 

Tra le novità dell’assemblea bioPmed del 10
parile scorso, la riconferma di Franco Osta in
qualità di Presidente del Polo piemontese per il
prossimo triennio e l’ingresso di quattro nuovi
soci: l’ospedale Maggiore della Carità di Novara,
l’Istituto Auxologico Italiano, la Fondazione ITS
biotecnologie e nuove scienze della vita e
Crescendo Care, azienda specializzata in dia-
gnostica di precisione e Therapeutic Drug
Monitoring. 

Cantiere di lavoro
per tre disoccupati
LOCANA – Al via un cantiere di lavoro finanziato

dalla Regione Piemonte e attivato dall’Unione monta-
na Gran Paradiso per lavori di manutenzione ambien-
tale nel comune di Locana, con partenza a inizio mag-
gio. I requisiti per accedervi sono aver compiuto i 45
anni di età (con priorità per le persone a bassa scola-
rità), essere inoccupati/disoccupati e non essere inse-
riti in altre politiche attive a sostegno del lavoro atti-
vate dalla programmazione regionale e nazionale. Il
lavoro si articolerà in un massimo di 260 giornate
lavorative per 25 ore settimanali  (5 ore al giorno) e
avrà un’indennità di euro 27,64 lordi per ogni gior-
nata di effettiva presenza; ai lavoratori verranno inol-
tre versati i contributi previsti dalla legge.

I candidati dovranno presentarsi presso la sede
dell’Unione montana gran paradiso in via Torino 17 a
Locana il giorno 30 aprile 2024 alle ore 9, muniti
della domanda di partecipazione (scaricabile dal sito
web dell’Unione Montana Gran Paradiso e dei
Comuni di Alpette, Locana, Ribordone, Sparone) ade-
guatamente compilata in tutte le sue parti, di docu-
mento di identità e codice Fiscale, di copia dell’atte-
stazione ISEE 2024. La graduatoria verrà stilata sulla
base delle modalità previste dal Bando Regio-nale,
dando priorità ai residenti nel Comune di Lo-cana.
Altre informazioni rivolgendosi all’Unione montana
Gran Paradiso (tel. 0124-839.164) o al Centro per
l’Impiego di Cuorgnè (tel. 0124- 605.411).
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agli Investimenti in Cana-
vese stenta a tornare a quel-
la degli scorsi anni, proba-
bilmente in attesa della
futura attivazione degli
Incentivi Transizione 5.0 e
per il permanere di fattori di
incertezza; nonostante que-
sto il 20,2% delle Imprese
prevede per i prossimi 12
mesi investimenti per
Ampliamento e il 51,2% li
programma per Sostitu-
zione. Il grado attuale di
Utilizzazione degli Impianti
e Risorse aziendali rimane
stabile al 76,5%.

“Anche se alcuni dati
restano ancora incerti, in

particolare quelli relativi
all’export, questa indagine
congiunturale disegna uno
scenario di cauto ottimismo
– commenta Paolo Conta,
presidente di Confindustria
Canavese –. Le imprese
Canavesane continuano
tuttavia a dimostrare gran-
de forza di carattere e deter-
minazione nell’impegnarsi
ad affrontare al meglio il
presente e costruire un
futuro solido e duraturo cer-
cando di cogliere le tante
sfide e opportunità che que-
sto periodo di grandi trasfor-
mazioni sta offrendo”.

A livello territoriale, si
osservano attese positive
per quasi tutte le province
piemontesi, superiori alla
media per Canavese
(+18,8%), Torino (+14,6%),
Alessandria (+11,2%),
Novara (+8,9%) e Cuneo
(+8,2%). Più caute Verbania
(+4,3%) e Vercelli (+2,3%).
Restano negativi, invece, i
saldi ottimisti-pessimisti di
Biella (-14,0) e Asti (-2,9%).

RINNOVATO IL DIRETTIVO E ANNUNCIATI GLI IMPEGNI DEL MANDATO

AAssccoomm::  rriiccoonnffeerrmmaattaa  CCooppppaa
La chivassese rieletta alla presidenza provinciale

TORINO – Nuovo
mandato alla presidenza di
Ascom Confcommercio
Torino e Provincia per
Maria Luisa Coppa, ricon-
fermata dall'Assemblea
Elettiva riunita martedì
scorso in via Massena a
Torino per il rinnovo delle
cariche sociali. 

Il gruppo che affian-
cherà la Presidente è costi-
tuito da 7 Vicepresidenti, in
rappresentanza dei settori
del Commercio, del turi-
smo, dei servizi, dei tra-
sporti. Sono stati riconfer-
mati Enzo Pompilio, Gino
Mattiolo, Giovanni Dell’A-
gnese, Marco Cossa e
Mauro Rosada; entrano a
far parte del Comitato di
Pre-sidenza Vincenzo Nasi,
presidente di Epat e Fabio
Borio, presidente di Fe-
deralberghi Torino. L'As-
semblea elettiva ha inoltre
provveduto ad eleggere
Consiglio, i Revisori ed i
Probiviri. Queste elezioni
consolidano la fiducia già

manifestata nel corso degli
anni per il gruppo che ha
lavorato nell’ultimo quin-
quennio, affrontando gli
anni difficili della pandemia
e il conseguente drastico
cambio di abitudini e di
consumi. 

“Ringrazio l’Assemblea
per la fiducia – ha commen-
tato la presidente Maria
Luisa Coppa –. Abbiamo
vissuto, e superato, gli anni
complicati della pandemia e

ora stiamo attraversando un
periodo nuovamente com-
plesso, seppur per altri moti-
vi. È il momento di essere
solidi e uniti e di tracciare
nuovi percorsi che possano
traghettarci verso un futuro,
che non deve però mai
dimenticare chi siamo e da
dove veniamo”. 

Gli impegni della Pre-
sidente e del Comitato ap-
pena confermati, nei con-
fronti dei circa 14 mila

associati di Ascom, riguar-
dano, innanzitutto, il soste-
gno agli imprenditori del
commercio tradizionale, in
dialogo con le istituzioni,
attraverso lo sviluppo di
modelli e iniziative in grado
di dare una risposta al cam-
biamento delle abitudini di
acquisto e consumo. Anche
il turismo, che sta vivendo
un momento di forte cresci-
ta, merita di essere sostenu-
to con una promozione
ancora più profonda. Una
delle nuove sfide per Ascom
sarà quella di inserire il com-
mercio di prossimità nei per-
corsi turistici in modo che i
sempre più numerosi visita-
tori scoprano anche la bel-
lezza e la qualità dei negozi e
dei prodotti. Altrettanto vale
per la ristorazione, che sta
rafforzando la sua identità
senza rinunciare alle innova-
zioni e alle sperimentazioni.
Grande attenzione, infine,
per i servizi, che rappresen-
tano un elemento vitale per
Ascom.

Torino: anche una delegazione del Duc chivassese al Festival dei Distretti Commerciali della Regione Piemonte

CHIVASSO – Anche il

Distretto Urbano del

Commercio chivassese ha

preso parte al Festival dei

Distretti di lunedì 8 aprile al

Museo regionale di Scienze

Naturali a Torino. Per

Chivasso sono intervenuti il

sindaco Claudio Castello,

l’assessore al Commercio

Chiara Casalino, il presiden-

te di Ascom Carlo Nicosia, il

manager di Distretto Fabio

Mascara e Davide Cena

dell’Ufficio Commercio. 

Promosso da Regione,

Fondazione Compagnia di

San Paolo e Unioncamere,

in collaborazione con

Confcommercio e Confe-

sercenti, l’incontro ha of-

ferto, dopo la sessione di

networking, l’opportunità

di approfondire tematiche

quali i sistemi territoriali

per la cura delle econo-

mie di prossimità, o le

esperienze e le sfide per le

economie locali nel quadro

nazionale e internazionale,

con gli interventi dell’ordi-

nario di Economia e

Gestione delle imprese

dell’Università Statale di

Milano, Luca Zanderighi, la

docente dell’Università di

Bologna Simona Tondelli,

l’urbanista Laura Fregolent

che insegna all’Università

Iuav di Venezia e Luca

Tamini, del Politecnico di

Milano.

Colleretto Giacosa: BioPmed cresce
ancora come polo delle Life Sciences 

COLLERETTO GIACOSA – Il 10
aprile scorso si è svolta l'assemblea di
bioPmed, il Polo d'innovazione canave-
sano nelle Life Science che diventa sem-
pre più internazionale. In primo piano
la collaborazione con il Parco Eurosantè
di Lille, realtà francese protagonista del
recente incontro promosso dall’Unione
Industriale di Torino, che ha già visto
nel 2023 la presenza del Parco e del Polo
agli eventi internazionali “Medfit” e
“Biofit” e che sarà ripetuta per la nuova
edizione 2024 in programma a Lille a
dicembre 2024. Parco e Polo partecipano anche a
“Exposanità International Health Care
Exhibition”, punto d’incontro per professionisti e
operatori del settore sanitario, che si è aperto ieri
e chiuderà domani a Bologna Fiere.

In qualità di catalizzatore italiano del pro-
gramma “Bridgehead di EIT Health” e a suppor-
to delle imprese europee che vogliano inserirsi
nel mercato italiano, il Bioindustry Park di
Colleretto Giacosa è presente all’EIT Health
Summit 2024 in programma proprio oggi e
domani a Rotterdam, durante il quale offrirà
un’importante vetrina alle 30 startup e PMI
Innovative dell’ecosistema della salute
Bioindustry Park e ai soci bioPmed.

Testimonianze di questo impegno internaziona-
le sono anche le collaborazioni nate con le orga-
nizzazioni di Cina e Giappone del progetto
Magia (Medtech Alliance for Global
Internationalization). 

Tra le novità dell’assemblea bioPmed del 10
parile scorso, la riconferma di Franco Osta in
qualità di Presidente del Polo piemontese per il
prossimo triennio e l’ingresso di quattro nuovi
soci: l’ospedale Maggiore della Carità di Novara,
l’Istituto Auxologico Italiano, la Fondazione ITS
biotecnologie e nuove scienze della vita e
Crescendo Care, azienda specializzata in dia-
gnostica di precisione e Therapeutic Drug
Monitoring. 

Cantiere di lavoro
per tre disoccupati
LOCANA – Al via un cantiere di lavoro finanziato

dalla Regione Piemonte e attivato dall’Unione monta-
na Gran Paradiso per lavori di manutenzione ambien-
tale nel comune di Locana, con partenza a inizio mag-
gio. I requisiti per accedervi sono aver compiuto i 45
anni di età (con priorità per le persone a bassa scola-
rità), essere inoccupati/disoccupati e non essere inse-
riti in altre politiche attive a sostegno del lavoro atti-
vate dalla programmazione regionale e nazionale. Il
lavoro si articolerà in un massimo di 260 giornate
lavorative per 25 ore settimanali  (5 ore al giorno) e
avrà un’indennità di euro 27,64 lordi per ogni gior-
nata di effettiva presenza; ai lavoratori verranno inol-
tre versati i contributi previsti dalla legge.

I candidati dovranno presentarsi presso la sede
dell’Unione montana gran paradiso in via Torino 17 a
Locana il giorno 30 aprile 2024 alle ore 9, muniti
della domanda di partecipazione (scaricabile dal sito
web dell’Unione Montana Gran Paradiso e dei
Comuni di Alpette, Locana, Ribordone, Sparone) ade-
guatamente compilata in tutte le sue parti, di docu-
mento di identità e codice Fiscale, di copia dell’atte-
stazione ISEE 2024. La graduatoria verrà stilata sulla
base delle modalità previste dal Bando Regio-nale,
dando priorità ai residenti nel Comune di Lo-cana.
Altre informazioni rivolgendosi all’Unione montana
Gran Paradiso (tel. 0124-839.164) o al Centro per
l’Impiego di Cuorgnè (tel. 0124- 605.411).


